



PROJET CASAMANCE 2013

**DOTATION DES MEUBLES AFIN D'AMENAGER L'ECOLE MATERNELLE
D'ABENE EN CASAMANCE**

CASAMANCE – SENEGAL

Mission réalisée en septembre 2013.

Suite mise à jour février 2014.



Yves d'A.H.I, Gérard président des parents d'élèves, et une classe équipée. Le directeur a enfin un bureau !



La cour est maintenant fermée et les classes sont équipées en tables, chaises, armoires, bureaux...



Une table, des chaises, c'est tout de même mieux pour apprendre à écrire. Au sol on aperçoit les nattes qui remplacent le ciment brut.

Il est alors pris rendez-vous pour une fête inaugurale en mars 2014, lors de la présence du séjour solidaire reconduit cette année encore par la C.C.A.S et A.H.I. Beaucoup d'émotions en perspective. Fin de mission, Yves rentre en France où il retrouve un climat plus supportable car il vient de vivre quelques semaines très difficiles dans les conditions inhérentes à la saison des pluies. Il faut bien le dire l'humanitaire n'est pas toujours de tout repos!

Mèze le 12 février 2014.